

## REISEBERICHT

Samstag 15. Juli 2023





Gestern Abend durften wir das Lagerhaus übernehmen und uns auf das langersehnte Eintreffen der Kinder vorbereiten. Dann endlich Samstag, alle sind da und bereit in die Woche zu starten.

Die Kinder sind angekommen und haben sich von den Eltern verabschiedet. Manche konnten es kaum erwarten wieder hier zu sein und andere hatten etwas Trennungsschmerz.

Die langjährigen Kinder zeigten den Neuen wo die Zimmer sind und alle haben ihre Sachen eingeräumt.

Liebe Eltern, danke für euer Vertrauen. Wir freuen uns auf eine wundervolle Woche.







